
備
中
国
分
寺（
総
社
市
）

·
全
国
都
道
府
県
議
会
議
長
会

　
定
例
総
会

·
岡
山
県
健
康
の
森
学
園

　
開
園
30
周
年
記
念
式
典

·
岡
山
県
議
会
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

·
県
議
会
を
振
り
返
る

　﹇
9
月
・
11
月
定
例
会
﹈

·
県
議
会
ト
ピ
ッ
ク
ス

·
県
議
会
２
０
２
１
年
を
振
り
返
る

P.1P.3 P.2P.4

岡山県議会スケジュール

※

変
更
に
な
る
場
合
も
あ
り
ま
す
。

議
会
の
日
程
で
す
。
傍
聴
・
視
聴
の

際
は
参
考
に
し
て
く
だ
さ
い
。

２
月

１
日（
火
）　
常
任
委
員
会

４
日（
金
）　
予
算
総
括
協
議
会

15
日（
火
）　
常
任
委
員
会

16
日（
水
）　
特
別
委
員
会

17
日（
木
）　
議
会
運
営
委
員
会

22
日（
火
）　
２
月
定
例
会
開
会

25
日（
金
）　
代
表
質
問

３
月

２
日（
水
）　
一
般
質
問

３
日（
木
）　
一
般
質
問

４
日（
金
）　
一
般
質
問

８
日（
火
）　
一
般
質
問

９
日（
水
）　
一
般
質
問

10
日（
木
）　（
一
般
質
問
予
備
日
）

11
日（
金
）　
特
別
委
員
会

14
日（
月
）　
特
別
委
員
会

15
日（
火
）　
常
任
委
員
会

17
日（
木
）　
議
会
運
営
委
員
会
　

18
日（
金
）　
２
月
定
例
会
閉
会

Ⓒ岡山県「ももっち・うらっちと仲間たち」
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岡山県議会ホームページ
岡山県議会広報紙

―皆さんと未来の岡山を創ります―
第29号令和4年2月号

（年度中2回発行）

岡山県議会

全国都道府県議会議長会定例総会

岡山県健康の森学園開園30周年記念式典

　10月28日、全国都道府県議会議長会第170回定

例総会がオンラインで開催され、神宝謙一議長が参加

しました。

　総会では、アフターコロナに向けた地域経済の早期

回復に関する決議など4件を決議するとともに、43項

目の令和4年度政府予算編成に関する提言を決定し

ました。なお、この決議及び提言に関する関係省庁な

どへの要請活動は、11月に行われています。

　11月10日、岡山県健康の森学園の開園30周年記

念式典が開催されました。

　岡山県健康の森学園（新見市哲多町大野）は、平

成3年4月、養護学校と知的障害者授産施設の一体

化を図り、基本的な生活から就労に至るまでを一貫し

て指導する特色ある学園として設立されました。共生

社会の実現を目指して、「大地育人」の理念の下、知

的障害のある方の自立と社会参加を促進するととも

に、障害のある方への理解を深めていただけるよう地

域に開かれた運営が行われています。

　記念式典に神宝謙一議長が出席し、「本県の障害

者福祉の向上への多大な貢献と、関係者の皆様から

の献身的なご尽力に敬意と感謝の意を表します」とお

祝いのあいさつをしました。

（発議案のうち）可決された条例等

ご意見・ご要望・お問い合わせ先

総 務 課•本会議傍聴 •議場見学

•情報公開　 •議員報酬

•政務活動費　など
gikai@pref.okayama.lg.jp

086-226-7548

議 事 課•本会議、委員会の運営

•請願・陳情受付

•会議録作成　など
ggiji@pref.okayama.lg.jp

086-226-7551

政 務 調 査 室•政策研究、調査

•テレビ番組

•委員会視聴、ホームページ　など
gseimu＠pref.okayama.lg.jp

086-226-7554

〒700-8570　岡山市北区内山下2-4-6
https://www.pref.okayama.jp/site/gikai/

モバイル端末

スマートフォンは

こちら

岡山県議会事務局

岡山県議会

2021年を
本会議

開催状況

2021年に

審議された

諸議案

県議会には県行政を６つの分野に分けて審査を行う常任委員会、議会の運営に関する事項を協議する

議会運営委員会、特に重要な付託事件を審査するために設けられる特別委員会があります。

2月定例会

5月臨時会

6月定例会

2月22日～3月19日

5月14日

6月14日～7月5日

9月定例会

11月定例会

9月6日～10月4日

11月30日～12月22日

※数字は、2021年1月から12月までの
　1年間の実績です。

予算案 ５３件 条例案 ６７件

３１件事件案件

８ 件報告案件

人事案件 １１件諮問案件 １ 件

発議案 ７ 件

会議県

●岡山県議会会議規則の一部を改正する規則（２月定例会）

●岡山県議会個人情報保護条例の一部を改正する条例（11月定例会）

振り返る

4

小田 春人 議員

30
年
表
彰
受
章
者

住吉 良久 議員

25
年
表
彰
受
章
者

全国都道府県議会議長会から、永年勤続の自治功労者として表彰されました。

全国都道府県議会議長会 自治功労表彰

●選択的夫婦別姓制度の法制化に反対する意見書（2月定例会）

●地方財政の充実・強化を求める意見書（6月定例会）

●私学助成制度の堅持及び充実強化に関する意見書（９月定例会）

●障害者総合支援法に基づく自立支援医療費の改善を求める意見書
（11月定例会）

●地域内でのＧｏＴｏトラベル事業の早期再開を求める意見書（６月定例会）

（発議案のうち）可決された意見書

※詳しくは、県議会ホームページの本会議情報（定例会の概要）をご覧ください。

１７件の請願・陳情が採択され、知事など執行機関に対し実現に向けて努力を

求めました。

採択された請願・陳情

協議された主な事項

小林 義明 議員 上田 勝義 議員 柳田　 哲 議員氏平 三穂子 議員

市村　 仁 議員 木口 京子 議員 中川 雅子 議員

10
年
表
彰
受
章
者

小林 孝一郎 前議員
（令和3年10月19日付で退職）

議会運営委員会

特別委員会

常任委員会

■行政のデジタル化の推進

■令和３年度県民満足度調査結果

■第３次岡山県子ども・若者育成

支援計画の策定　など

■令和２年度一般会計、特別会計及び

企業会計の決算状況

■各部局における令和２年度主要施

策の事業成果　など

■岡山県中小企業振興計画２０２１の策定

■岡山県過疎地域持続的発展計画の策定

　など

■第３次晴れの国おかやま生き活き

プランの策定

■岡山県行財政経営指針【令和３年

３月版】の策定　など ■発達障害児への支援の取組状況　

■おかやま子ども応援事業　など

■岡山県地域防災計画の修正

■地域気候変動適応計画の位置付け　など

■県産農産物のマーケティングの強化

■スマート農業実証プロジェクト等

の取組

■家畜伝染病への対応　など

■新型コロナウイルス感染症対策

■新型コロナワクチンの接種状況

■東京オリンピック・パラリンピック

への対応　など

■放置艇対策

■建設工事従事者の安全及び健康

の確保に関する岡山県計画の策定

■二級水系における流域治水プロ

ジェクト　など

■新型コロナウイルス感染症の

影響を受けている事業者等への

支援

■「おかやま旅応援割」の拡充など

観光需要喚起策の実施

■交通事故防止対策　など

■令和３年度全国及び岡山県学力・

学習状況調査結果

■夢育の取組

■岡山県視聴覚障害者等の読書環境

の整備の推進に関する計画の策定

など

■議場における新型コロナウイルス感染症対策　

■令和３年度地域公共政策研究会　など

「おかやま県議会だより」点字版を発行しています。

ご希望の方は、県議会事務局政務調査室までご連絡ください。

古紙配合率70％再生紙を使用しています。 この広報紙は環境に配慮した

植物油インキを使用しています。
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（
知
事
答
弁
）

（
知
事
答
弁
）

（
知
事
答
弁
）

代
表
質
問
か
ら

［自由民主党］

米
価
の
下
落
対
策
に

つ
い
て　

コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
、
令
和

３
年
産
の
主
食
用
米
は
予

想
以
上
の
需
要
低
迷
で
概

算
金
が
大
幅
に
下
落
し
、
農
家
の
営

農
継
続
意
欲
は
大
き
く
減
衰
し
て
い

る
。
目
に
見
え
る
支
援
策
が
必
要
だ

が
、
国
の
補
正
予
算
の
活
用
を
含
め
、

ど
の
よ
う
な
対
策
を
進
め
る
の
か
。

　
外
食
需
要
の
減
少
に
よ

り
卸
売
業
者
な
ど
の
在
庫

量
が
増
加
す
る
な
ど
、
コ

ロ
ナ
禍
に
よ
り
米
の
需
給
環
境
が
一

層
悪
化
し
た
た
め
、
農
家
が
来
年
の

米
作
り
に
安
心
し
て
取
り
組
め
る
環

境
を
整
え
て
い
く
こ
と
が
重
要
だ
。

需
給
安
定
に
向
け
た
国
の
長
期
・
計

画
的
な
保
管
・
販
売
支
援
と
併
せ

て
、
県
で
は
国
の
交
付
金
を
活
用
し
、

本
年
産
米
の
在
庫
解
消
を
図
る
こ
と

で
、
生
産
者
の
収
入
確
保
に
つ
な
げ

る
県
産
米
の
緊
急
の
販
売
拡
大
対

策
や
、
来
年
の
作
付
け
に
向
け
た
新

た
な
融
資
制
度
を
検
討
し
て
ま
い
り

た
い
。

（
知
事
答
弁
）

A Q

　11月定例会は、11月30日から会期

23日間で開かれ、諸議案の審議を終え

て12月22日に閉会しました。

　この議会に知事から提出された議案

は、予算案7件、事件案件19件、条例案

4件、報告案件2件、人事案件1件の計

33件でした。

　また、議会提出の発議案は、「岡山県

議会個人情報保護条例の一部を改正す

る条例案」など2件が可決されました。

　12月3日には代表質問が行われ、市

村仁議員（自由民主党）、秋山正浩議員

（民主・県民クラブ）、山田総一郎議員

（公明党）の3名の議員が県政の諸課題

について会派を代表して質問を行ったほ

か、12月8日から10日までと14日の計

4日にわたり17名の議員が一般質問を

行いました。

11月
定例会
県議会を振り返る

秋山  正浩 議員

あきやま     まさひろ

［民主・県民クラブ］

山田  総一郎 議員

やま  だ      そう いち ろう

［公明党］

市村  　仁 議員

いち むら           じん

地
域
交
通
を
活
用
し
た

観
光
振
興
策
に
つ
い
て

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
の
影
響
に
よ
り
、

バ
ス
や
路
面
電
車
な
ど
の

利
用
者
は
大
き
く
減
少
し
て
い
る
。

地
域
交
通
は
観
光
業
な
ど
を
支
え
る

重
要
な
イ
ン
フ
ラ
で
あ
り
、
将
来
に
わ

た
る
維
持
・
確
保
が
必
要
だ
。
来
年
度

の
岡
山
デ
ス
テ
ィ
ネ
ー
シ
ョ
ン
キ
ャ
ン

ペ
ー
ン（
岡
山
Ｄ
Ｃ
）の
開
催
を
控
え
、

地
域
交
通
を
活
用
し
た
観
光
振
興
策

を
検
討
し
て
は
ど
う
か
。

　
岡
山
Ｄ
Ｃ
本
番
に
向

け
、
タ
ク
シ
ー
で
行
く
フ

ル
ー
ツ
狩
り
ツ
ア
ー
や
バ

ス
に
よ
る
吉
備
路
周
遊
な
ど
、
地
域

交
通
と
観
光
素
材
を
組
み
合
わ
せ
た

企
画
を
市
町
村
な
ど
と
連
携
し
て
準

備
し
て
い
る
。
今
後
、
企
画
を
磨
き
上

げ
、
広
く
情
報
発
信
す
る
な
ど
、
よ
り

多
く
の
方
に
地
域
交
通
を
活
用
し
な

が
ら
、
本
県
の
魅
力
あ
る
観
光
ス
ポ
ッ

ト
を
周
遊
し
て
い
た
だ
け
る
よ
う
取

り
組
ん
で
ま
い
り
た
い
。（

知
事
答
弁
）

A Q

令
和
４
年
度
予
算
編
成

方
針
に
つ
い
て

　
厳
し
い
財
政
状
況
の

中
、
防
災
や
医
療
な
ど
安

全
安
心
の
基
本
分
野
に
影

響
が
出
な
い
よ
う
に
し
て
ほ
し
い
が
、

来
年
度
予
算
編
成
に
お
け
る
方
針

と
、
人
口
減
少
対
策
や
カ
ー
ボ
ン

ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
実
現
な
ど
、
本
県
発
展

の
た
め
重
点
的
に
推
進
す
べ
き
施
策

の
戦
略
に
つ
い
て
伺
い
た
い
。

　

　
事
業
の
ス
ク
ラ
ッ
プ
ア

ン
ド
ビ
ル
ド
に
取
り
組
む

と
と
も
に
、
限
ら
れ
た
財
源

を
真
に
必
要
な
分
野
や
事
業
へ
重
点

的
に
配
分
す
る
な
ど
、
有
効
に
活
用

し
て
ま
い
り
た
い
。
こ
う
し
た
考
え
に

基
づ
き
、
第
３
次
晴
れ
の
国
お
か
や

ま
生
き
活
き
プ
ラ
ン
に
掲
げ
る
取
り

組
み
を
加
速
さ
せ
る
と
と
も
に
、
ウ
ィ

ズ
コ
ロ
ナ
・
ポ
ス
ト
コ
ロ
ナ
を
見
据
え

た
施
策
に
も
取
り
組
み
、
本
県
の
持

続
的
な
発
展
に
結
び
つ
け
て
ま
い
り

た
い
。

（
副
知
事
答
弁
）

A Q

県

地域公共政策セミナー

　県議会では、県政や議会運営に関する具体的な政策課題の解決に向

けた立案を行うため、地域公共政策に関する今日的な課題の研究に取

り組んでいます。

　取り組みの一環として、認知症当事者のための相談窓口「おれんじド

ア」の丹野智文代表らを招き、「認知症とともに生きる人 家族とのパート

ナーシップ」と題してセミナーを開催しました。

　39歳で若年性アルツハイマー型認知症と診断された丹野氏からは、

その後の生活や認知症を理解してもらう取り組みなどを紹介していた

だきました。また、岡山県立大学保健福祉学部の佐藤ゆかり准教授らが

加わってのパネルディスカッションでは、笠岡市と総社市の関係者によ

る活動報告や施策の紹介をいただき、議員とも活発な意見交換を行い

ました。

　今回のセミナーを受講した議員は、認知症サポーター養成講座の修

了者となったほか、認知症への一層の理解を深めることができました。

　引き続き、こうしたセミナーなどを通じて議員自身の政策能力を高

め、議会そのものの充実・強化を図るとともに、県民の皆様からの、議会

や議員への理解や信頼の向上に取り組んでまいります。

テレビ番 組のお知らせ

　県議会では、議員が出演する議会

広報テレビ番組（30分番組）を放送

しています。定例会の代表質問の内

容や県政に関する重要なテーマにつ

いて、幅広く議論します。過去の放

送番組は、県議会のホームページで

録画映像を配信（放送終了から1年

間）していますので、ご覧ください。
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放送日（令和3年）

12月25日

12月12日

10月24日

9月19日

8月28日

7月25日

3月28日

3月13日

11月定例県議会を振り返って

新しい教育を岡山から

9月定例県議会を終わって

持続可能な地域づくり ～人口減少問題を考える～

災害への備えを

6月定例県議会を振り返って

2月定例県議会を終わって

地域を支える産業振興

タイトル

県議会ホームページで公開中のテレビ番組（令和4年2月現在）

　議会棟の耐震化整備に伴い、令和4年4月から11月（予定）

まで議場と委員会視聴室の場所を変更します。

※受付場所は現在と同じです。

どなたでも本会議の傍聴や委員会のモニター視聴ができます。

当日、議会棟1階で受け付けをしてください。

ら
せ知お

カ
ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル

二
酸
化
炭
素
を
は
じ
め

と
す
る
温
室
効
果
ガ
ス

の
※「
排
出
量
」
か
ら
、

植
林
、
森
林
管
理
な
ど

に
よ
る
※「
吸
収
量
」を

差
し
引
い
て
、
合
計
を

実
質
的
に
ゼ
ロ
に
す
る

こ
と
。
県
で
は
、
県
内
の

温
室
効
果
ガ
ス
排
出

量
を
令
和
12
（
２
０
３

０
）年
度
に
平
成
25（
２

０
１
３
）年
度
比
で
17
・

７
％
削
減
す
る
こ
と
を

目
標
と
し
て
い
る
。

※「
排
出
量
」「
吸
収
量
」は

人
為
的
な
も
の

用

語

解

説

■
事
件
案
件 

…
…
…

　
18
件
可
決
（
18
件
中
）

　
１
件
認
定
（
１
件
中
）

■
予
算
案  

…
…
…
…

　
７
件
可
決
（
７
件
中
）

■
条
例
案  

…
…
…
…

　
４
件
可
決
（
４
件
中
）

■
報
告
案
件 

…
…
…

　
２
件
承
認
（
２
件
中
）

■
人
事
案
件 

…
…
…

　
１
件
承
認
（
１
件
中
）

■
委
員
会
発
議 

…
…

　
２
件
可
決
（
２
件
中
）

11
月
定
例
会

議

決

結

果

12
月
８
日
（
水
）

•
渡
辺
　
知
典

•
須
増
　
伸
子

•
荒
島
　
俊
造

•
太
田
　
正
孝

12
月
９
日
（
木
）

•
本
山
　
紘
司

•
上
田
　
勝
義

•
小
倉
　
　
博

•
佐
古
　
一
太

12
月
10
日
（
金
）

•
中
塚
　
周
一

•
高
原
　
俊
彦

•
松
島
　
幸
一

•
乙
倉
　
賢
一

•
笹
井
　
茂
智

12
月
14
日
（
火
）

•
山
本
　
雅
彦

•
大
塚
　
　
愛

•
河
野
　
慶
治

•
木
口
　
京
子

一
般
質
問
を

行
っ
た
議
員

　

（
自 

民
）

（
共 

産
）

（
公 

明
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
無
所
属

）

（
自 

民
）

（
民 

県
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
公 

明
）

（
自 

民
）

（
民 

県
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

■議場（本会議傍聴）

■委員会視聴室（モニター視聴）

〈変更後〉➡議会棟3階 仮議場

〈変更後〉➡西庁舎2階　

2

［自由民主党］

今
後
の
財
政
運
営
に

つ
い
て　

今
後
も
厳
し
い
財
政
運

営
が
予
想
さ
れ
る
た
め
、

国
へ
の
働
き
か
け
の
強
化

な
ど
に
よ
り
財
源
を
し
っ
か
り
と
確

保
す
る
と
と
も
に
、
持
続
可
能
な
財

政
運
営
を
行
う
た
め
に
必
要
な
措
置

を
と
る
こ
と
が
重
要
だ
。
来
年
度
の

予
算
編
成
に
向
け
て
、
本
県
の
財
政

状
況
を
ど
う
認
識
し
、
今
後
の
財
政

運
営
に
ど
う
取
り
組
む
の
か
。

　
本
県
の
財
政
状
況
は
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感

染
症
の
長
期
化
に
よ
る
影

響
を
受
け
、
税
収
の
見
通
し
が
難
し

い
中
、
社
会
保
障
関
係
費
の
累
増
や

県
債
残
高
の
高
止
ま
り
、
公
共
施
設

の
老
朽
化
へ
の
対
応
な
ど
に
よ
り
、
厳

し
い
状
況
が
続
く
と
認
識
し
て
い
る
。

こ
の
た
め
、
一
般
財
源
総
額
の
確
保

な
ど
必
要
な
財
政
措
置
を
国
へ
要
望

す
る
と
と
も
に
、
来
年
度
の
予
算
要

求
に
お
い
て
も
、
シ
ー
リ
ン
グ
の
設
定

な
ど
歳
出
削
減
の
方
策
に
つ
い
て
検

討
を
進
め
、
限
ら
れ
た
財
源
の
有
効

な
活
用
と
不
断
の
改
革
・
改
善
に
よ

り
、
持
続
可
能
な
財
政
運
営
に
努
め

て
ま
い
り
た
い
。

（
知
事
答
弁
）

A Q

　9月定例会は、9月6日から会期29日

間で開かれ、諸議案の審議を終えて10

月4日に閉会しました。

　この議会に知事から提出された議案

は、予算案3件、事件案件7件、条例案5

件及び人事案件2件の計17件でした。

　また、議会提出の発議案は、「私学助

成制度の堅持及び充実強化に関する意

見書案」1件が可決されました。

　9月9日には代表質問が行われ、波多

洋治議員（自由民主党）、鳥井良輔議員

（民主・県民クラブ）、吉田徹議員（公明

党）の3名の議員が県政の諸課題につい

て会派を代表して質問を行ったほか、9

月14日から16日まで、22日、28日の計

5日にわたり22名の議員が一般質問を

行いました。

9月
定例会
県議会を振り返る

鳥井  良輔 議員

とり  い     りょうすけ

［民主・県民クラブ］

吉田  　徹 議員

よし  だ           とおる

［公明党］

９
月
14
日
（
火
）

•
本
山
　
紘
司
　
　

•
氏
平
三
穂
子

•
大
橋
　
和
明
　
　

•
太
田
　
正
孝
　
　 

９
月
15
日
（
水
）

•
増
川
　
英
一

•
市
村
　
　
仁
　   

•
上
田
　
勝
義
　 

•
渡
辺
　
知
典
　 

９
月
16
日
（
木
）

•
小
倉
　
弘
行
　

•
大
塚
　
　
愛

•
田
野
　
孝
明
　

•
清
水
　
　
薫
　  

•
笹
井
　
茂
智

９
月
22
日
（
水
）

•
中
川
　
雅
子

•
福
島
　
恭
子
　

•
福
田
　
　
司
　
　

•
河
野
　
慶
治
　

•
木
口
　
京
子
　

９
月
28
日
（
火
）

•
山
本
　
雅
彦
　

•
髙
橋
　
　
徹
　

•
江
本
　
公
一

•
小
田
　
圭
一

（
自 

民
）

（
共 

産
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
公 

明
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
民 

県
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
公 

明
）

（
民 

県
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

（
民 

県
）

（
自 

民
）

（
自 

民
）

一
般
質
問
を

行
っ
た
議
員

成
長
戦
略
（
グ
リ
ー
ン

分
野
・
デ
ジ
タ
ル
分
野
）

政
府
が
令
和
３（
２
０

２
１
）
年
６
月
に
策
定

し
た
「
２
０
５
０
年

カ
ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ

ル
に
伴
う
グ
リ
ー
ン
成

長
戦
略
」及
び「
デ
ジ
タ

ル
社
会
の
実
現
に
向
け

た
重
点
計
画
」の
こ
と
。

用

語

解

説

■
事
件
案
件 

…
…
…

　
４
件
可
決
（
４
件
中
）

　
３
件
認
定
（
３
件
中
）

■
予
算
案  

…
…
…
…

　
３
件
可
決
（
３
件
中
）

■
条
例
案  
…
…
…
…

　
５
件
可
決
（
５
件
中
）

■
人
事
案
件 

…
…
…

　
２
件
同
意
（
２
件
中
）

■
委
員
会
発
議 

…
…

　
１
件
可
決
（
１
件
中
）

９
月
定
例
会

議

決

結

果

代
表
質
問
か
ら

波多  洋治 議員

は  た よう  じ

瀬
戸
大
橋
の

ラ
イ
ト
ア
ッ
プ
に
つ
い
て

　
瀬
戸
大
橋
の
ラ
イ
ト

ア
ッ
プ
は
、
令
和
２
年
度
に

３
６
４
日
の
実
施
が
決
定

さ
れ
た
が
、
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
公
開
直
後

に
当
面
見
送
り
が
発
表
さ
れ
、
通
年

点
灯
は
行
わ
れ
て
い
な
い
た
め
、
実
現

に
対
す
る
県
の
姿
勢
を
伺
い
た
い
。
ま

た
、
本
四
高
速
と
香
川
県
へ
こ
れ
ま
で

ど
う
働
き
か
け
て
お
り
、
今
後
ど
う

連
携
を
図
る
の
か
。

　
世
界
に
誇
る
観
光
資
源

で
あ
る
瀬
戸
大
橋
を
最
大

限
活
用
す
る
た
め
、
通
年

点
灯
に
大
い
に
期
待
し
実
現
を
強
く

願
っ
て
い
る
。
通
年
点
灯
の
見
送
り

は
、
令
和
２
年
度
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

発
表
後
、
香
川
県
か
ら
延
期
の
申
し

出
が
あ
っ
た
た
め
で
あ
り
、
本
県
と

し
て
は
、
香
川
県
と
本
四
高
速
に
実

現
に
向
け
て
調
整
す
る
よ
う
強
く
要

請
し
て
き
た
。
現
状
は
両
県
合
意
の

範
囲
で
の
点
灯
に
と
ど
ま
っ
て
い
る

が
、
今
後
と
も
、
通
年
点
灯
に
向
け

た
打
開
策
の
検
討
に
当
た
り
香
川
県

や
本
四
高
速
と
緊
密
に
連
携
し
て
ま

い
り
た
い
。

（
知
事
答
弁
）

A Q

経
済
と
生
活
の

再
生
に
つ
い
て

　
コ
ロ
ナ
禍
を
契
機
と
し

て
、
脱
炭
素
社
会
や
デ
ジ

タ
ル
社
会
へ
の
変
革
の
必

要
性
が
強
く
認
識
さ
れ
て
い
る
が
、

中
小
企
業
な
ど
の
多
く
は
自
分
に
適

し
た
取
り
組
み
を
見
つ
け
ら
れ
ず
に

い
る
。
ポ
ス
ト
コ
ロ
ナ
に
向
け
、
経
済

と
生
活
の
再
生
を
構
築
す
る
上
で
、

社
会
の
グ
リ
ー
ン
化
・
デ
ジ
タ
ル
化
の

流
れ
を
、
経
済
成
長
、
雇
用
の
拡
大
へ

ど
う
つ
な
げ
る
の
か
。

　
国
で
は
グ
リ
ー
ン
分
野

や
デ
ジ
タ
ル
分
野
に
つ
い

て
積
極
的
に
成
長
戦
略
を

推
進
し
、
民
間
の
投
資
と
イ
ノ
ベ
ー

シ
ョ
ン
を
促
す
こ
と
と
し
て
い
る
。
県

と
し
て
も
、
各
種
セ
ミ
ナ
ー
を
通
じ
た

情
報
提
供
や
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
に

よ
る
伴
走
支
援
、
研
究
開
発
へ
の
補

助
な
ど
の
取
り
組
み
を
通
じ
て
、
中

小
企
業
な
ど
の
グ
リ
ー
ン
分
野
で
の

ビ
ジ
ネ
ス
創
出
や
、
デ
ジ
タ
ル
化
に
よ

る
生
産
性
向
上
と
競
争
力
強
化
を
促

し
、
経
済
成
長
や
雇
用
の
拡
大
に
つ

な
げ
て
ま
い
り
た
い
。

（
知
事
答
弁
）

A Q

議 会 ト ピ ッ ク ス

議　員　連　盟

そのほかの議員連盟

おかやま県議会だより　第29号

　県議会議員は、本会議や委員会での審議などの活動のほか、会派を超えて議員

連盟を組織し、県の抱える課題の解決や、豊かな県民生活の実現のために、勉強会

や要望活動を行っています。

　今回は、令和3年7月5日に設立した更生保護を考える岡山県議会議員連盟と、

スポーツ振興や地域活性化に向け、県内に拠点を置くクラブチームを応援・支援し

ている議員連盟の活動の一部をご紹介します。

●次世代に誇れる児島湖・湾を考える議員懇談会　●岡山県森林・林業活性化促進議員連盟

●JR伯備線高速化・新幹線化促進三県議会議員協議会

●JR山陽本線等倉敷駅付近連続立体交差事業整備促進岡山県議会議員連盟

●さわらの会　●北朝鮮による日本人拉致問題の早期解決を図る岡山県議会議員連盟

●がんばれ！ファジアーノ岡山県議会応援団　●安全・安心の岡山づくり推進議員連盟

●岡山県スポーツ振興議員連盟　●がん対策推進岡山県議会議員連盟　●鳥取・岡山県境議員連盟

●中国横断自動車道岡山米子線4車線化促進岡山県議会議員連盟　●難病対策岡山県議会議員連盟

●書道岡山県議会議員連盟　●「くだもの王国おかやま」推進県議会議員連盟

●国道2号整備促進岡山県議会議員連盟　●外国人材・留学生支援推進議員連盟

　関係機関・団体との連携の下、更生保

護に対する理解の促進、更生保護活動

の充実・発展を図り、罪を犯した人や非

行のある少年の円滑な社会復帰を支援

するとともに、犯罪や非行を予防し、安

全で安心して暮らすことができる社会

の実現に寄与することを目的として、更

生保護を考える岡山県議会議員連盟を

設立しました。設立総会では、会長に小

倉弘行議員が選任されました。また、岡

山保護観察所、岡山県保護司会連合会

の方を招き、更生保護の現状と課題に

ついて説明を受けました。

更生保護を考える岡山県議会議員連盟の設立総会を
開催しました  7月5日

岡山湯郷Belle県議会サポーターズ（女子サッカー）
6月24日

スポーツクラブチーム応援・支援
令和3年度総会を開催しました

　吉備国際大学Charme岡山高梁の三宅正

弘経営企画マネージャーから、チームの現状と

今後の抱負をお話しいただくとともに、加戸由

佳選手、西村留亜選手、高島瑞希選手から、今

後の決意を熱く語っていただきました。

「吉備国際大学Charme岡山高梁」県議会サポーターズ
（女子サッカー） 7月5日

　岡山シーガルズの中野敬太コーチから、昨季

の結果を踏まえた今後の抱負をお話しいただく

とともに、キャプテンの川島亜依美選手、髙柳

萌選手から、今季リーグに向けた決意を熱く

語っていただきました。

岡山シーガルズ県議会サポーターズ（女子バレーボール）
9月29日

　岡山湯郷Belleの松本政幸代表理事、亘崇

詞監督から、WEリーグの開幕など女子サッ

カーを取り巻く状況や、チームの現状などにつ

いて説明があり、キャプテンの岸野早奈選手、

稲田佳奈選手から、今後の意気込みなどにつ

いてお話しいただきました。

わたり


